



EXTRAIT DE PÉTITION
(Conforme au Règlement)

Je dépose l'extrait d'une pétition adressée à l'Assemblée nationale, signée par 117 pétitionnaires.

Désignation : Citoyens et citoyennes du Québec

Les faits invoqués sont les suivants :

CONSIDÉRANT QUE nos hivers au Québec se caractérisent par des températures extrêmes qui font du chauffage une nécessité vitale pour les citoyens et citoyennes;

CONSIDÉRANT QUE l'accessibilité à l'électricité et au chauffage à un tarif raisonnable aide à garantir une vie plus digne à tous les Québécois et Québécoises;

CONSIDÉRANT QUE l'électricité représente la source de chauffage de 71% des ménages de la province;

CONSIDÉRANT QUE le Québec détaxe déjà plusieurs produits comme les produits alimentaires de base, plusieurs services de santé et certains produits pour les enfants;

Et l'intervention réclamée se résume ainsi :

Nous, soussignés, demandons au gouvernement du Québec de détaxer l'électricité au Québec.

Je certifie que cet extrait est conforme à l'original de la pétition.


Ruba Ghazal, députée de Mercier

17 septembre 2019
Date de signature de l'extrait